



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A ESPAÑA. Madrid, Noviembre 5 (Reuters). Con las manos en su cara, el Rey Juan Carlos comparte un chiste con el Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, quien llegó hoy en visita oficial de tres días. Al centro, la esposa del mandatario salvadoreño, Inés de Duarte.

Un Gral. hondureño se entregará a justicia EU

Santiago, Nov. 5 (UPI). El general hondureño José Bueso viajará a Estados Unidos para entregarse a la justicia norteamericana, que lo reclama por su supuesta vinculación con un complot para derrocar al gobierno de Honduras, dijo hoy su abogado.

Anteriormente, el embajador hondureño Francisco

López dijo que el ex agregado militar a la embajada de su país en Santiago fue autorizado por las autoridades chilenas a permanecer en el país hasta el 19 de Noviembre debido a que su visa vencía hoy.

Bueso fue acusado en los tribunales de justicia esta-

—Pasa a la página 39—

Breves Internacionales

ONU insta a Vietnam retirarse de Camboya

Naciones Unidas, Nov. 5 (AP). La Asamblea General aprobó hoy por séptimo año consecutivo una resolución en la que se insta a Vietnam a que retire sus tropas de Camboya y permita que los camboyanos decidan por sí mismos su futuro.

La resolución recibió 114 votos a favor y 21 en contra. Obtuvo más apoyo que el año pasado, en que la votación fue 110-22.

—Pasa a la página 39—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PATRULLAN CIUDAD. Santiago de Chile, Noviembre 5 (AP). Soldados a bordo de un vehículo blindado, patrullan la ciudad esta mañana, durante el segundo día de la jornada de protesta, convocada por los opositores al régimen del general Pinochet.

—Pasa a la página 34—

Vigoroso diálogo: Shultz-Gorbachev

Moscú, Noviembre 5 (AP). El Secretario de Estado norteamericano George P. Shultz, después de terminar 14 horas de "diálogo vigoroso" con el líder soviético Mikhail Gorbachev y otros funcionarios, anunció hoy no haber podido reducir las diferencias de opinión que dividen a Estados Unidos y la Unión Soviética en cuanto a la manera de reducir sus arsenales nucleares.

Shultz dio un balance sombrío de su visita de dos días en Moscú y se limitó en su opinión sobre los posibles resultados de la reunión cumbre entre el Presidente

Ronald Reagan y Gorbachev a realizarse en Ginebra el 19 y 20 de Noviembre.

Hablando en una conferencia de prensa, el Secretario de Estado señaló que quedaba mucho trabajo por realizarse de aquí hasta la reunión, y enfatizó que el proceso de paz no terminaría con ella.

Shultz dijo haber discutido con Gorbachev y su Ministro de Relaciones Exteriores, Eduard Shevardnadze, la última propuesta del Presidente Reagan de establecer límites en ciertas categorías de armamentos nucleares, más aclaró que

—Pasa a la página 13—

Urge incrementar ayuda contra terrorismo en CA

Washington, Noviembre 5 (DPA). El Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, afirmó hoy que la amenaza del terrorismo en Centroamérica está en constante aumento y es urgente incrementar la capacidad de hacerle frente en vista del proceso electoral que se vive en varios países de la región.

Abrams defendió ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado el programa anti-terrorista propuesto por el Presidente Ronald Reagan para América Central, destinado a entrenar y proveer equipos a las Fuerzas

Armadas y de seguridad de los países de la región.

El programa, inicialmente de un año de duración, prevé emplear 54 millones de dólares en adiestrar y equipar fuerzas militares y policiales para la lucha anti-terrorista en Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Panamá. El Congreso, que en 1974 prohibió el uso de fondos para ayuda exterior en adiestramiento policial, será notificado caso por caso.

Consultado por el senador republicano Jesse Helms sobre si la asistencia requerida tenía algo que ver con

—Pasa a la página 41—

Calculadora con explosivos para embajador iraní

Roma, Nov. 5 (AP). Expertos en explosivos de la policía desactivaron hoy una bomba contenida en una calculadora enviada desde París al embajador de Irán en el Vaticano, Seyed Hadi Khosrovshahian, informaron las autoridades.

El embajador dijo que como sospechó del paquete no lo abrió y llamó a la policía. Las autoridades dijeron que después que la calculadora, que estaba en el paquete contenía unos 300 gramos de explosivos plásticos y que estaba preparada para hacer explosión tan pronto como fuera utilizada.

"Era un bonito regalo para mí", dijo el embajador a The Associated Press. Expertos dijeron que los explosivos eran lo suficientemente potentes como para destruir las oficinas de la misión.

Colombia podría recibir créditos por 2,500 millones

Bogotá, Noviembre 5 (DPA). Colombia podría recibir el beneficio de nuevos créditos por valor de 2,500 millones de dólares en un término no inferior a tres años en calidad de miembro de la lista que conforman 15 países para llevar adelante el llamado Plan Baker, revelaron en Bogotá fuentes bancarias.

Dijeron que el monto de financiación adicional para el país, en aplicación de dicho plan, se conoció con motivo de la visita a Colombia de Terence Cana-



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEJIA VICTORES. Guatemala, Noviembre 5 (AP). Su decisión de entregar el poder al civil que resulte ganador de los comicios, reitera el Gral. Oscar Mejía Victores, Presidente de Guatemala.

Dos curas jesuitas ultimados por la guerrilla Portuguesa

Lisboa, Noviembre 5 (DPA). El sacerdote jesuita portugués Silvio Moreira, de 44 años, y su colega Joao de Deus Goncalves, de Mozambique, de 55 años, fueron matados por presuntos guerrilleros por el Movimiento de Resistencia Mozambiqueño Renamo.

Una información en ese sentido fue difundida por la agencia informativa estatal de Mozambique AIM. Los cadáveres de ambos

—Pasa a la página 13—

Mejía Victores promete entregar la presidencia

Guatemala, Noviembre 5 (UPI). El gobernante militar, general Oscar Humberto Mejía Victores, prometió hoy que entregará el poder al presidente civil electo como está programado, pero dijo que sería "un error" investigar los presuntos abusos militares contra los derechos humanos.

El último conteo del Tribunal Supremo Electoral no mostró variaciones en las posiciones ni en los porcentajes de los ocho candidatos en las elecciones del Domingo que pusieron fin a 31 años de regímenes militares iniciados por un golpe de la CIA.

—Pasa a la página 13—

Afganos dan muerte a 70 soldados soviéticos

Nueva Delhi, 5 de Noviembre (DPA). Rebeldes afganos atacaron una base aérea de las tropas de ocupación soviética matando a 70 soldados rusos, comunican hoy en Nueva Delhi, círculos del movimiento de resistencia. En el ataque, efectuado la semana pasada, fueron destruidos también tres tanques y grandes cantidades de material bé-

lico. Según informaciones procedentes de la capital afgana, Kabul, algunos oficiales del ejército afgano fueron detenidos después de la acción militar bajo sospecha de haber colaborado con los atacantes.

El pasado mes de Junio habían sido destruidos 20

—Pasa a la página 13—

Casa Blanca corrige términos de Reagan

Washington, Nov. 5 (AP). La Casa Blanca, tratando de evitar un mal entendido sobre la política militar norteamericana, restó rápidamente importancia a la declaración del presidente Ronald Reagan de que Estados Unidos no desplegaría su sistema espacial de defensa de armas nucleares "mientras no eliminemos nuestros misiles

nucleares, nuestros misiles ofensivos".

Funcionarios de la Casa Blanca rehusaron decir en público o en privado si Reagan se había equivocado. Pero describieron la política norteamericana sobre el sistema conocido popularmente como "Guerra de las Galaxias" en términos

—Pasa a la página 13—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GORBACHEV Y SHULTZ. Moscú, Noviembre 5 (AP). El líder soviético Mikhail Gorbachev y el Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, ambos en primer plano, se obser-

van fijamente antes de iniciar esta mañana una reunión, con sus respectivos asesores. Después de 4 horas se informó, que no se lograron avances en la elaboración de una agenda para la "reunión cumbre".